







水戸市立飯富小学校 学校だより 第18号 平成26年11月11日

朝から雨がしとしとと降り続くあいにくの天気となってしまいましたが、校庭にテントを8張り立てお父さん方の手により予定どおり焼きそば作り、フランクフルト焼きを行いました。家庭科室では豚汁作りをお母さん方が中心となって腕をふるってくださいました。子供たちが一番楽しみにしていたのは、室内ウォークラリーでした。PTA 役員や協力してくださった保護者によるゲームコーナーのほか、今年も6年生が工夫を凝らして計画したゲームコーナーで、縦割り班グループが挑戦しました。閉会式では得点が一番高かった班を表彰しました。来年度も子供たちが楽しく思い出に残るようなばんだい祭りを行っていきたいと思います。よいアイディアがありましたらお寄せください。長い間ばんだい祭りのためにご準備いただいた厚生委員会の方々には大変お世話になりました。厚くお礼申し上げます。













10/21 水戸飯富特別支援学校との交流会

地域間交流の一環として、毎年飯富特別支援学校の3・4年生と本校の3・4年生が交流会を行っています。交流会に向けて両クラスはどんなゲームコーナーを準備したら友達に喜んでもらえるか、話し合いを重ね準備を整えてきました。そのかい



があって来てくれた子供たちは大変楽しんでくれました。この会を通して障害のある友達へも優しく接することができたと思います。

10月22 那河西大福腊通过全台管/公外

この式典へは本校の金管バンドも招かれ、開会式前の演奏をするはずでした。しかし、当日は雨が降ってしまったため中止となりました。テープカットには飯富小学校の代表として金管バンドの久保田直樹さんが参加しました。地権者であった岩根地区の方々も招か

れ、那珂西大橋開通のため 多大な貢献をなさったこと が分かりました。金管バン ドは楽器掃除も終わり、6 年生の引退と3年生部員加 入により新たなスタートを 切ったところです。







☆飯富高齢者クラブ連合会からのご寄付

藤内神社から採取した竹を使用し、1年間かけて作られたとてもしっかりとした竹箒6本と手縫いの雑巾40枚です。毎年、幼稚園・小学校・中学校に寄付していただいています。ありがとうございました。

☆転出児(※)があり、11/10現在全校児童は209名となりました。
※2年生の坂本瑠威さん、3年生の坂本波留さん、5年生の高橋海鈴さんです。